

桜梅桃李	<p>☆学校教育目標☆</p> <p>「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」 ～多様性を認め合える、穏やかな教育環境づくり～</p>	 文責:青木 良斗
------	--	---

※ブログ形式で学校の様子を発信しています。ぜひご覧いただき、ご家庭での話題となれば幸いです。

定期試験が終わり、放課後のグラウンドや体育館からは、元気でイキイキとした声が聞こえてきます。プール指導も始まり楽しそうな声も響きます。先日行った学校評価アンケートでは、496人の方に回答いただきありがとうございました。

令和6年度6月 保護者による学校評価アンケートのまとめ

評価項目		評価結果				4と3の 合計値
		4	3	2	1	
全校共通項目	1	194	243	55	4	88.1%
	2	133	221	121	21	71.4%
	3	87	213	170	26	60.5%
	4	52	104	207	133	31.5%
	5	58	131	199	108	38.1%
	6	224	128	97	47	71.0%
	7	165	250	65	16	83.7%
	8	103	289	87	17	79.0%
	9	75	259	141	21	67.3%
	10	75	231	172	18	61.7%
学校独自項目	11	176	267	50	3	89.3%
	12	117	243	117	19	72.6%
	13	106	288	87	15	79.4%
	14	95	290	87	24	77.6%
	15	131	281	75	9	83.1%



- 4: そう思う
- 3: ややそう思う
- 2: あまりそう思わない
- 1: そう思わない

考察:

お互いの良さを認め合うという項目は高くなっています。逆に学習面は低くなっています。これから高くなるようにしていきたいと思います。



○部活動壮行会

6/28(金)「部活動壮行会」が開かれました。後輩からのサプライズ動画もあり温かい会となりました。いよいよ夏の総合体育大会が始まりました。3年生にとっては、泣いても笑っても中学校生活の中で

は、これが最後の大会となります。これまで支えてくれたすべての人たちに感謝し、悔いの残らぬよう練習の成果を発揮してもらいたいと思います。

今日まで生徒たちをサポートしてくださった保護者の皆様、ありがとうございます。保護者の皆様にも様々な思いが巡ってくると思います。本当にお疲れ様でした。是非、子供たちの雄姿を見届けて下さい。また、夏休みの海外ドイツ派遣の2名も決意表明をしました。ドイツとの懸け橋になってほしいと思います。



○3年生：修学旅行

7月3日(水)から5日(金)にかけ、京都・奈良方面へ修学旅行に行ってきました。新幹線の中では、おやつタイムやカードゲームなどを行い、座席を向かい合わせ楽しそうな笑い声が響いていました。暑い京都・奈良を満喫しました。旅庵花月の食事は、大きい部屋で一斉に「いただきます」をして食べました。旅庵花月の皆さんには、大変お世話になりました。生徒たちは実行委員を中心に協力しあって行動し、良い思い出をたくさん作れたようです。



○2年生：職業講演およびミニ体験学習

7月5日(金)、講師に株式会社 ZOZO フレンドシップマネジメント部の方3名をお迎えして、職業講演およびミニ体験を行いました。「物流部門」「ブランド営業部門」の2つの部門からどちらか1つ選択し、授業を受

けました。社会人として会社で大切にしていることの話を聞き、「物流部門」では、商品の撮影を行い採寸して、段ボールに丁寧に詰める梱包作業をしました。また、「ブランド営業部門」では、実際に取り扱っている商品を“良い在庫”にするために魅力的な商品になるためには？をテーマにグループごとに話し合い発表していました。今後の進路選択の参考になればと思います。

